
1ª   Reunião   Ordinária   -   Concampus   
IFC/DG/Gabinete   

23   de   setembro   de   2021.   

  

Pauta   

1.   Nova   composição   do   Conselho   de   Campus;   
      1.1:   Atualização   da   composição;   
  2.   Resolução   nº   11/2021-Consuper   
      2.1:   Funcionamento   do   Conselho   de   Campus;   
  3.   Calendários   Acadêmicos;   
  4.   Calendário   de   Reuniões;   
  

Aos  vinte  e  três  dias  do  mês  de  setembro  de  2020,  às  vinte  horas,  via  webconferência                  
reuniram-se  para  1ª  Reunião  de  Ordinária  do  CONCAMPUS,  com  os  membros  do  conselho:               
Tiago  Lopes  Gonçalves,  Débora  de  Lima  Velho  Junges,  Douglas  Carlesso,  Felipe  de  Oliveira  Lamberg                
Henriques  dos  Santos,  Luiz  Leandro  dos  Reis  Fortaleza,  Rafael  Rodrigo  Sens,  Kelly  Cris�na  Ferreira  De                 
Deus  Kasburg,  Keronlay  Cris  Prigol  Do  Amaral,  Ana  Paula  Bogo  Goe�en  De  Oliveira  e  Ângela  Maria                  
Rinaldi  Conte.  Não  par�ciparam  representantes  dos  egressos.  Feita  a  conferência  do  quórum,  o               
Presidente  do  conselho  saudou  os  presentes  e  iniciou  o  expediente  do  dia,  após  passou  a  palavra  à                   
secretária  Nilce  Ines  Bueno  para  que  informasse  o  ajuste  de  pauta,  após  deu  início  a  apreciação  da                   
primeira  pauta:  1)  Nova  composição  do  Conselho  de  Campus  e  Atualização  da  composição:  O                
Presidente  nomeou  os  membros  do  conselho  e  abriu  espaço  para  que  todos  se  apresentassem.  Após                 
isso,  o  Presidente  explicou  que  a  nova  Resolução  do  Consuper  nº  29/2021,  em  seu  novo  Regimento                  
do  Conselho  de  Campus,  anexo  nº  11/2021,  Art  1,  parágrafo  único,  letra  j,  indica  a  representação  de                   
dois  membros  da  sociedade  civil  para  fazerem  parte  do  conselho,  contudo,  para  a  eleição  do                 
conselho  atual,  foi  usada  a  an�ga  resolução  na  qual  não  havia  esta  exigência.  A  Conselheira  Débora                  
propôs  manter  a  comissão  como  está,  considerando  as  demandas  atuais  do  Campus  neste  contexto                
de  pandemia.  Assim,  aberto  para  votação:  A  proposição  foi  aprovada  por  nove  votos  favoráveis  e                 
uma  abstenção.  Apreciação  da  segunda  pauta:  2)  Resolução  nº  11/2021-Consuper  e             
Funcionamento  do  Conselho  de  Campus:  Foi  explanado  alguns  ar�gos  do  Regimento  e  também               
uma  breve  apresentação  das  funções  do  conselho,  tais  como  as  proposições  de  abertura  de  novos                 
cursos.  Apreciação  da  terceira  pauta:  3)  Calendários  Acadêmicos:  A  Conselheira  Débora  fez  uma               
breve  apresentação  sobre  o  calendário,  Ensino  Médio  Integrado,  Subsequente  e  Proeja  e  Graduação,               
apontando  os  dias  le�vos,  incluindo  alguns  sábados,  início  e  término  das  aulas,  recessos,  eventos  e                 
reuniões  pedagógicas.  Após  a  apresentação,  abriu-se  para  votação  e  foi  aprovado  por  unanimidade.               
Seguindo  com  a  apreciação  da  quarta  pauta:  4)  Calendário  de  Reuniões:  O  Presidente  solicitou  aos                 
conselheiros  que  se  manifestassem  sobre  a  programação  da  próxima  reunião,  após  algumas              
sugestões,  abriu-se  votação,  com  a  proposição  de  que  o  calendário  do  Concampus  seguirá  o                
calendário  le�vo  do  Campus,  aprovado  por  unanimidade.  A  proposição  de  data  e  horário  da  próxima                 
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reunião,  abriu-se  votação  com  as  seguintes  opções:  Dia  20/01/2022  -  Opção  1  -  18h,  Opção  2  -                   
18h:30  min.  Ficando  decidido  pela  Opção  1,  com  nove  votos.  O  Presidente  abriu  para  sugestões,                 
comentários  e  contribuições.  O  Conselheiro  Luiz  Leandro  dos  Reis  Fortaleza  expôs  a  ideia  de  se                 
u�lizar  a  webconferência  para  as  próximas  reuniões,  visando  a  facilidade  de  par�cipação  dos               
membros  do  Conselho.  Nada  mais  havendo  a  declarar,  eu  Nilce  Ines  Bueno,  subscrevo  a                
presente    ata    e    assino    juntamente    aos    demais   membros    presentes    na   reunião.   
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